
ATA DA 42° S SSÂO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos trinta dia do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete

horas e deze sete minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Fireitas,

situada na ru Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência a vereadora Maria

da Conceição dos Reis Silva, Vice-presidente José Raimundo da Silva Fonseca,

Primeiro Secr tário José Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos

de Andrade, e demais vereadores, os senhores, Amaral Valeriano da Silva,

José Aécio antos de Jesus, Josefa Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo

Moraes, Maf za Silva Gomes e Raimundo Francisco dos Santos Júnior. A

Presidente e exercício. declarou aberta a presente Sessão Ordinária, a qual

não houve leitura da ata anterior, sendo aprovada por unanimidade. No

expediente o dia nada consta. No pequeno expediente a presidente em

exercicío pa ou a palavra para o vereador José Ribeiro que saudou a todos, e

citou um fat ocorrido sobre uma alta hospitalar onde segundo o paciente, a

ambulância ão teria ido busca-lo pela falta de gasolina, e explicou dizendo que

isso é um de caso. A vereadora Mafilza saudou a todos, e deixou condolências

à famllia da audosa Eliene, e falou de grupos de watsaap, e disse que essa

casa é de t dos e para todos, e ressaltou que todos podem acompanhar os

trabalhos do vereadores, e falou sobre respeito e competências, e falou que

esteve no p voado Macedina, e falou sobre o dificil acesso à Internet nesse

povoado, e f lou sobre sua indicação sobre a parceria publica privada para esse

fim, e explic u, e falou sobre alguns vazamentos, e explicou. O vereador Marcelo

saudou a to os, e disse que fez dois videos com um pessoal do povoado Matatas

sobre a falta de iluminação, e ressaltou que embora ele não goste de fazer esse

tipo de cois ,se viu na obrigação de fazer, e falou que essa taxa de iluminação

é absurda, disse que é a favor dessa taxa mais se ela fosse única e minima, e

pediu provi encias dizendo que é um direito do povo e dever da prefeitura a

iluminação ública, e ressaltou que cabe ao vereador fiscalizar e ao gestor

executar, e xplicou. O vereador José Raimundo saudou a todos, e disse que os

vereadores tem que cobrar mesmo, e falou sobre o carro que as famílias que

tem olaria stão precisando, e ressaltou da importância desse carro para o



sustento dess s familias, e pediu que a gestão veja essa situação, e falou que

cobrou e cont nuará cobrando, e falou sobre a visita que fez a empresa Gercos

na colônia T eze, e sobre a doação que eles irão fazer a comunidade, e

parabenizou o vereador Raimundo Francisco pelo apoio nas cobranças, e falou

que ele elogi quando tem que elogiar, mais cobra quando tem que cobrar, e

falou sobre o alário atrasado. O vereador Amaral saudou a todos, e agradeceu

a Deus pela s a saúde e por estar de volta os trabalhos, e falou sobre os grupos

de watsaap, disse que não faz questão de participar de nenhum, e falou sobre

o prazer que algumas pessoas tem de falar mal das outras, e ressaltou sobre

sua criação e formação familiar, e falou sobre seus pais e seus ensinamentos, e

falou sobre s u problema de saúde e sobre seu atestado médico, e deixou sua

nota de rep io a um cidadão por algumas falas suas, e disse que mesmo

afastado ele ão parou de trabalhar, e citoU alguns trabalhos, e disse que nunca

falou mal d sse cidadão, e desejou os parabéns a seu sobrinho e amigo

Aribaldo. O v reador Lucas saudou a todos, e pediu ao prefeito e a secretária de

saúde que v ja a questão sobre essa clínica de saúde da familia; e explicou

sobre uma ituação de alta hospitalar, e explicou sobre a gravidade dessa

situação, e f lou sobre a questão da caixa d água do povoado Matatas, e disse

que o vídeo o vereador José Raimundo repercutiu muito, mais ressaltou que

temos que fi calizar mesmo, e que os 11 vereadores estão vereadores de todos

os 43 povoa os de Salgado, e solicitou do prefeito o salário dos servidores do

mês em vig ncia, e falou das estradas ruins e sobre a falta de iluminação, e

citou o povo do Macedina. A presidente em exercício passou a presidência para

o vice-presi ente em exercício, que falou sobre essa situação dessa alta

hospitalar, e explicou que é uma situação dolorosa, e pediu que o prefeito veja

essa situaç o, e falou que todos os vereadores estão vereadores de todo

Salgado, e alou que o papel do vereador é fiscalizar, e ressaltou que muitas

pessoas es o sem saber qual o papel do vereador. O presidente em exercicio

devolveu a residência. O vereador José Aécio saudou a todos, e falou que as

secretarias stão divididas em departamentos, e falou sobre alguns elogios que

ele fez na emana passada, e falou sobre a iluminação pública, e citou quem

está respon ável por esse departamento, e falou que embora a equipe tivesse

passado p lo povoado Tombo, não colocaram ou repuseram as lâmpadas, e

cobrou nã só do secretário de obras mais também do responsável pela



iluminação e o prefeito, e disse que irá procurar esses responsáveis, e disse

que é inaceit vel essa situação, e falou que durante um enterro do qual ele

participou, pe cebeu que os entulhos e lixos, já reclamados mais de uma,

. dentro, e pediu por essa situação, e falou que visitou a feira do

povoado Águ Fria, e também a rua João Maroto e fez cobranças. O vereador

Raimundo Fr ncisco saudou a todos, e falou que as cobranças estão ficando

chatas, e expl cou que a função dos vereadores é de fiscalizar, e ressaltou que

não tem nad contra o secretário de obras, e explicou sobre sua pessoa, e o

parabenizou la obra no povoado Tombo, e explicou, e agradeceu em nome de

todos os des ortistas do bairro da Estação ao gestor pela trave do campo que

ele já mando providenciar, e parabenizou o amigo Igor Gomes e a vereadora

Mafílza pela ealização da 10 Copinha Igor Gomes de futebol, e ao amigo

Eraldinho pel apoio ao esporte, e se colocou à disposição. A vereadora Josefa

Garcia saud a todos e disse que já está vergonhoso essa situação dos

vereadores a ui só ficarem cobrando e nada do prefeito executar, e ressaltou

que todos os ias são praticamente as mesmas cobranças, e falou dessa taxa

de iluminaçã que é cobrada em nossa conta e nada é feito sobre a iluminação,

e falou sobre uma situação na localidade conhecida como ladeira do macaco.

No grande ex ediente a senhora presidente em exercício passou a palavra para

a vereadora afilza, que falou sobre essa 10 Copinha de futebol Igor Gomes, e

o parabenizo por essa iniciativa, e agradeceu ao vereador Raimundo Francisco

pelo apoio a esporte, e agradeceu ao prefeito, ao vice-prefeito e ao secretário

de esporte p lo apoio, e falou sobre a importãncia do esporte no geral e dos

beneficios qu ele traz a vida, e descreveu como se dará, a data de inicio e de

termino previ tas, e sobre a premiação, e falou sobre os jogos e campos que

irão acontec r nos domingos pela manhã e pela tarde, e convidou a todos para

prestigiar e p rticipar. O vereador José Ribeiro falou sobre as licitações e citou

os valores, falou sobre a falta de um medicamento na farmácia básica, e

explicou, e f lou sobre a situação das estradas ruins, e citou alguns povoados

sobre essa si uação, e falou sobre uma estrada ruim no povoado Tombo, sobre

qual um mor dor o relatou dizendo que quando a máquina esteve lá, não passou

por essa det rminada rua. O vereador José Aécio pediu a parte e explicou o

porquê que a máquina não teria passado pela aquela rua, e disse que foi porque

teria furado pneu da máquina, mais disse que foi colocado lá piçarras. O



vereador Jos Raimundo pediu a parte e falou que tinha ficado até feliz na

semana pass da quando o vereador José Aécio tinha pedido que a máquina

fosse com ur ência lá para o povoado São Raimundo, mais disse que até agora

ele aguarda, explicou. O vereador Lucas pediu a parte e disse que tem que

cobrar é a prefeito a aos secretários, e eles que cobrem de seus

departament s. O vereador José Aécio pediu a parte e disse que ele não afirmou

que a máqui a iria para o povoado São Raimundo e explicou. A vereadora

Josefa Garci pediu a parte e disse que essas maquinas estão furando esses

pneus com uita facilidade. O vereador Raimundo Francisco pediu a parte e

disse que n ssa rua citada pelo vereador Jose Ribeiro assim que a máquina

concertar irá assar por lá e confirmou que foram para essa mesma rua piçarras.

O vereador osé Raimundo pediu a parte e questionou se o gestor não poderia

pedir uma a uda ao DER (departamento de estradas e rodagem) sobre essa

questão das nossas estradas. O vereador Jose Ribeiro concluiu falando sobre

alguns preg es, e citou os valores, e falou sobre o concertos dessas máquinas,

e falou sobr hierarquia, e falou sobre o pagamento do mês em vigência, e falou

que os servi ores já estão sofrendo com o salário de dezembro que ainda nem

tem previsã de pagamento, e disse que já esteve no ministério público e disse

que ainda e sa semana irá novamente, e falou sobre as obras do ginásio aqui

da cidade e sobre a da quadra do povoado Água Fria, e falou sobre o poste em

frente à su casa no povoado Canaã, que até agora está sem lãmpada, mais

que todo m s ele paga essa taxa de iluminação pública, e disse que irá procurar

seus direito de cidadão, e explicou. Na ordem do dia nada consta. Nada mais

a tratar a enhora presidente em exercicio declarou encerrada a presente

Sessão, co vocando a todos para a próxima, sala das Sessões em 30 de Agosto

de 2021.
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